

## Revisará PAN a proveedores de ex dirigente

Escrito por Agencias

Sábado 05 de Marzo de 2011 16:28

---

+ Pero Madero dice que no dudan de Germán Martínez, su antecesor

CD. DE MEXICO, 5 de marzo de 2011.- El Consejo Nacional del Partido Acción Nacional ha tomado el acuerdo de `revisar´ a los proveedores que contrató su ex dirigente nacional, Germán Martínez, durante el proceso electoral del 2009.

La Tesorería del Comité Ejecutivo Nacional debe presentar antes de mayo un informe para revisar el desempeño de proveedores de materiales y servicios. Eso, dice un comunicado del blanquiazul, determinará si "confiables en el futuro".

Gustavo Madero, dirigente nacional, comentó que "son partidas en específico de materiales, información, encuestas y todo esto. Estudios, servicios, impresiones de camisetas y artículos promocionales. Todo esto se va a revisar para valorar el desempeño y la calidad contra lo pagado y sobre todo para ver sí se puede volver a utilizar esos proveedores o conviene buscar mejor otros".

Subrayó que ésta decisión no tiene ninguna dedicatoria ni para el entonces líder panista, Germán Martínez ni su secretario de Elecciones, Jorge Manzanera.

Además de que pidieron un crédito a una entidad bancaria de 400 millones de pesos, no lleva, "como lo quieren indicar algunas interpretaciones", más allá de un ejercicio de transparencia administrativa y "no hay responsabilidad a cargo de los directivos de nuestro instituto político".

De estos 400 millones de pesos, el blanquiazul debe 280 millones y para enfrentar los retos electorales determinaron amortizar 80 de esa cifra en un lapso de 24 a 36 meses.

## **Revisará PAN a proveedores de ex dirigente**

Escrito por Agencias

Sábado 05 de Marzo de 2011 16:28

---

El Consejo Nacional tuvo un "intenso" debate este sábado por la aprobación de la cuenta pública del 2009 que finalmente decidió "aceptar y aprobarlo".